

Zwei Vereine schicken Aktive zur Deutschen Meisterschaft U20/U18 in Jena

Zu den Deutschen Meisterschaften der U20/U18, die vom 31. Juli bis 2. August stattfinden, entsenden zwei Kreisvereine insgesamt 13 Aktive nach Jena.

Laut Meldeliste (Stand 21. Juli) stellt das LAZ Puma Rhein-Sieg mit acht Teilnehmer/-innen das größere Kontingent; die Startgemeinschaft Meckenheim-Brühl-Glessen (StG) hat sechs Aktive gemeldet.

Caroline Klein wird sowohl über die 100m Hürden, als auch im Weitsprung starten; Louisa Müller geht über die 800m an den Start.

Für die 3x1000m Staffel sind Dennis Gerhard, Alexander Glowa, Thorben Juschka, Patrick Müller und Benedikt Nolte gemeldet; über die 1500m-Strecke startet Thomas Hammoor.

Die StG schickt für die 4x100m Laura und Sophie Gesche, Eva Marie Hack, Pia Klabunn, Lea Ludwig und Julia Ossenbühl an den Start. Wer letztlich zum Zuge kommt, wird sich vor Ort zeigen.